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planche à voile, etc., donc c’est ce qu’ils ont préféré. Donc, si vous en êtes d’accord,
on appellerait  « Complexe sportif  des Rougières » parce qu’il  y a quatre salles à
l’intérieur, il y a le gymnase, mais il y a aussi la salle de l’escrime, la salle du judo qui
ont  d’ailleurs  parfois  des  noms,  et  donc  on  appellerait  le  gymnase  « Gymnase
Nathalie SIMON ». C’est vrai que l’on fait  rarement de la planche à voile dans le
gymnase, mais c’est une belle image de reconversion. Si vous en êtes d’accord, je le
soumets à délibération parce que je pense qu’il faut le soumettre à délibération.

AFFAIRE N°48   - SPORTS - Dénomination du gymnase des Rougières :
Gymnase Nathalie SIMON

Il  est  proposé d'accepter  la  dénomination « Gymnase Nathalie SIMON » pour le
gymnase du complexe sportif des Rougières.

Si l’on délibère, je le mets aux voix. Qui est pour ? Je vous en remercie. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (43 VOIX)

AFFAIRE N°45 -   GÉOMATIQUE & TERRITOIRE - INSEE - ENQUÊTE FAMILLES
2025 - Convention de mise en œuvre de la collecte associée au Recensement

de la Population 2025 - Autorisation à Monsieur     le Maire de signer la
convention à intervenir avec la Direction Régionale de l’INSEE de Provence-

Alpes-Côte d’Azur

Mme RITONDALE : L’enquête de famille est réalisée par l’INSEE depuis 1954 et elle
n’est conduite que tous les dix ans pour saisir les grandes évolutions de la société.
Elle est reconnue d’intérêt général par le Conseil national de l’information statistique
et elle est menée auprès d’un échantillon de 2 000 communes et nous avons été
tirés au sort. 

Donc  lorsque  le  recensement  va  avoir  lieu  à  certaines  réalisations,  nous  allons
demander aux enquêteurs de pouvoir réaliser l’enquête de famille pour l’INSEE. Et
ils auront un petit complément de revenus pour l’enquête. 

M.  LE  MAIRE : Très  bien,  chacun  sachant  l’importance  pour  la  commune  du
recensement puisqu’il y a un certain nombre de ressources qui dépendent de cela.
Est-ce que l’échantillon a augmenté ? 

Mme RITONDALE : Oui.

M. LE MAIRE : Très bien. Je mets aux voix. Qui est pour ? Je vous remercie. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ (43 VOIX)
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